



はばたき

鶴ヶ丘小学校 4年生

学年だより №.2

令和7年5月2日（金）

新学期がスタートしておよそ1ヶ月、子ども達は学習に前向きに取り組んでいます。

4月25日の授業参観にはたくさんの保護者の方に来ていただき、ありがとうございました。

子どもたちの頑張っている様子が伝わったのではないかと思います。

いよいよ5月の連休明けから、器械運動交歓会の練習が始まります。ご家庭での応援をよろしくお願いします。



学級懇談会 ありがとうございました！ ~自転車、宿題について~

・自転車に乗る際の交通安全やルールを守れるか心配。大通りは乗らず、地下道を通るよう約束している。

・練習場所があまりない。また、自転車が大きく、乗りこなせない。

・今は徒歩で遊びに行っているが、友達同士で自転車に乗る機会が増えてきた時に、ルールを話し合う。

→5月の交通安全教室で交通ルールを確認する予定です。学校・家庭で協力して子ども達の安全を見ていきましょう！

・3けた×3けたの筆算で、ノートのマス目が小さく、書くところがずれたり小さい数字が書きにくかったりする。

→計算ノートのマス目が小さい場合、他のノートや、チラシの裏などに筆算を書いて、提出するノートには答えだけ書いても大丈夫、とお話ししました。学校でもマス目を拡大した紙を用意します。

器械運動交歓会にむけて

内灘町の4年生の器械運動(マット・跳び箱・鉄棒)の技能向上を目指して、器械運動交歓会が、6月4日(水)に向葉崎小学校で行われます。児童の安全には十分配慮し、体育の時間を中心に練習は行いたいと思います。ぜひ励ましの言葉をかけてあげて下さい。当日保護者の参観はありませんが、前日の3日(火)の授業参観でリハーサルをする予定です。



楽しかった遠足

5月1日晴天の中、子ども達は元気いっぱいに春の遠足を楽しみました。今年は4年生として3年生をリードしながら歩くこともがんばりました。3年生と一緒に遊ぶ遊びのルールを考えたり、持ち物を準備したりすることができました。一緒に遊べてとても楽しそうでした。お弁当の準備、ありがとうございました。



分度器の準備お願いします！

6月中旬から、算数の「角の大きさ」の単元で分度器を使用します。それまでにお家の方で準備をお願いします。学校でも申込書を配布します。学校で購入される方は、(140円) 5月16日（金）までに代金を入れ、担任まで提出してください。